



## **Industria cementera y de la construcción, fundamentales para la reactivación económica: Meyer Falcón**

- Los titulares de la Sedatu e Infonavit se reunieron con directivos de Cemex
- "Podemos tener varias formas de colaboración entendiendo el objetivo que buscamos que es empoderar a los beneficiarios de los programas y darles acompañamiento técnico", sostuvo el secretario de Estado

**Ciudad de México, 13 de mayo 2020.-** El secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Román Meyer Falcón, declaró que el trabajo de la industria cementera y de la construcción son fundamentales para la reactivación económica y para los programas prioritarios que ejecuta la dependencia a su cargo, como el Programa de Mejoramiento Urbano (PMU), en su vertiente de vivienda social.

En reunión virtual de trabajo con directivos de Cemex, Meyer Falcón sostuvo que para el Gobierno de México y para la Sedatu, la vivienda es un factor de crecimiento económico: "la nueva política de autoproducción de vivienda social requiere de actores importantes como Cemex, por lo que creemos que podemos tener varias formas de colaboración entendiendo el objetivo que buscamos que es empoderar a los beneficiarios de los programas y darles acompañamiento técnico".

Carlos Martínez Velázquez, director general del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), resaltó la importancia de colaborar con empresas como Cemex y en coordinación con la administración federal, para que todas las instancias del ramo apoyen los programas de autoproducción de vivienda con una visión compartida.

"En el Infonavit estamos agilizando el acceso a los créditos y en lugar de pedir ocho meses de antigüedad en el empleo, estamos pidiendo cuatro, por lo que se espera que para el segundo semestre del año haya una aceleración en la colocación de los créditos. Vamos a seguir trabajando con Cemex en la red de distribución y para ampliar el asesoramiento a los beneficiarios", mencionó.

En su participación, el presidente de Cemex, Ricardo Naya Barba, señaló la disponibilidad de la empresa y su red de distribuidores para garantizar precios competitivos a fin de que los beneficiarios de vivienda hagan rendir sus recursos.





“Los precios del acero varían en todo el país pero si garantizamos que los beneficiarios no sean afectados al momento de utilizar sus recursos, habrá transparencia”, refirió.

Se acordó que los equipos de Sedatu, Infonavit, Fovissste y Sociedad Hipotecaria Federal (SHF), trabajarán con el equipo de Cemex para determinar una propuesta de colaboración formal para la ejecución del Programa de Mejoramiento Urbano en 68 municipios del país donde se hará una inversión de más de 6 mil millones de pesos (mdp) en vivienda.

En la reunión de trabajo participaron: Carina Arvizu Machado, subsecretaria de Desarrollo Urbano y Vivienda de Sedatu; Lirio Elizabeth Rivera Calderón, directora general de Fonhapo; Agustín Rodríguez, vocal ejecutivo de Fovissste y por parte de Cemex, también participaron Carlos Garza, vicepresidente de Asuntos Corporativos; Luis Guillermo Franco, vicepresidente de Construcción; Alberto Lozano, vicepresidente de Distribución y Antonio Balmori, vicepresidente de Soluciones Urbanas.

